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叉（產生腹水是蛋白質流失，血紅素

會一直降低），洗的過程，把蛋白質

留在血液裏面，水則排掉。剛開始常

會感冒，後來從加拿大拿兩種產品

（自己代理進口），肝硬化的人，大

動脈會曲張，就是腸子生一粒粒（像

肉瘤般）會流血，造成血紅素一直降

低，人會失血，無體力。吃了健康食

品後有改善，到最後連醫生都不相

信，護士說：你們到底吃什麼？答案

是蜂膠跟苦薊草，增加免疫系統和殺

菌，讓體力好，不會感冒。醫生說：

你媽媽是第一例，目前用這方式洗

腎，且維持三年。醫生拿媽媽的例子

去做醫學報告，來拍好幾次照片。    

在媽媽身上還發生很多妙事，

老師來搧三次扇子，我們渡化16人去

天恆 堂求道（親戚、朋友）。上天

很慈悲，你做每一件事情，上天都

孝順齊家  我佛慈悲

                     

    編按：旅居加拿大溫哥華十多年

的陳慶童學長，在家鄉台灣的母親

（陳媽媽）幾年前生病，因為全家

人孝順齊家、團結齊聚、感動上天

慈悲救助，加上天時地利人和，醫

生仁心仁術，讓重病的陳媽媽漸漸

康復，可謂上天顯化神蹟，和陳學

長夫婦誠心修持、行功了愿。祝福

他們一家平安好修、助道共成。以

下以陳學長為第一人稱主述。本文

感謝陳月桂壇主慈悲協助採訪。

榮總成功第一案例

我媽媽是肝硬化，會出現腹水，

榮總吳醫師用一個導管，拿來插進大

動脈，洗腎（腹膜透析）時將腹水拿

來一起洗，肚子脹起來時就洗腎讓

它消下，這是很難得的醫療法，通

常有肝病的人，腎臟會受影響（症候

群）。把腹水抽到大動脈在機器裡交
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在看。媽媽開刀的階段，因腎臟指數

一直降低（兩年半前的事），只要一

打針，沒多久，又內出血，什麼時候

出血沒人知道。那時身體半邊黑，因

為在大動脈打一針，結果內出血，整

個表面腫起來。媽媽以前很瘦，現在

又胖回來了。也因產生腹水，醫生洗

腎的時候不敢洗太久，怕她承受不了

（有腹壓），多一點、少一點都不

行，所以現在碰到有人類似病情，就

請他去榮總試試看，用這方法。醫生

還拿我媽媽的例子去新加坡發表，因

為洗腎機器還需另外輔助器，不是洗

腎機本身具備此功能，另一台小機

器，從這裡將水抽出來，放在大動

脈，然後讓水液融合，然後再抽水，

對家屬來講是奇蹟，醫生也認為奇

蹟！媽媽每星期一、三、五去榮總洗

腎，一次四小時，她的肝（硬化）現

在好了，幾乎沒什麼吃藥，肝指數很

低，但健康食品一定要吃，每天六顆

蜂膠，和苦薊草（護肝）。

孝順齊家 仙佛助力    

媽媽復原的過程，很多人認為

是奇蹟，我認為 老 慈悲，醫生幫

忙，健康食品輔助，及念力──我們

家族很團結，每個人都很孝順、希望

媽媽好轉，她在榮總很有名氣，這種

治療是第一例。此外，去榮總洗腎，

只有我們家是親自接送（一般是委託

菲傭），我覺得這是應該的，媽媽現

在康復許多，行動自如，坐公車去買

菜，腹膜可以不用洗，變好了！吃東

西要注意，楊桃（含鉀離子）不能

吃，水不能喝太多。

後學看過很多例子，而且肝硬化

到最後轉成肝癌、纖維化，媽媽的肝

本來是硬化了，肝硬化後，就沒有功

能，不能製造蛋白，就纖維化，很多

人會轉成肝癌。建議用媽媽這種方式

治療，對我來講是奇蹟，不可思議，

就一直持續食用蜂膠和苦薊草。媽媽

洗腎的次數越來越少，肝硬化很少

人可以回復健康，我們為了這件事曾

轉院到長庚，看有沒有更好的方法，

長庚醫生認為榮總很好，怎麼還從榮

總轉來？通常這種情形不能回復。我

們趕快又轉回來榮總，當時媽媽也是

有腹水（人很瘦）一次抽出好幾瓶

（兩、三千cc水），覺得壓力很大，

榮總到現在還是認為是奇蹟。護士一

直來問我們到底給媽媽吃什麼，均秉

持助人的心誠實以告，感謝榮總吳醫

師，腎臟科，還有肝臟科，手術是腎

臟科醫師做的。
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陳太太貴美學長說：媽媽的例子

很成功，我們推薦。以前還要輸血，

現在只要打一針，一批一千多元，一

星期要打完，類似高蛋白，連感冒都

不用看醫生了。她的病情轉好有四大

因：1.本身抗體不錯（每天早上5、6

點就起來運動），2.醫生醫術，3.老

神蹟撥轉，4.營養食品補充。全家

人意念很重要，有好磁場、助力，才

有緣分。

知足 修行 持齋 

月桂學長：陳媽媽很有福報，

身體慢慢好後，現在吃早齋，慢慢改

變，吃初一、十五齋。上天慈悲、仙

佛的慈悲，要神也要人。

陳學長：醫生告訴我太太：「妳

先生很孝順」，一般人認為不行就不

行，可是我不放棄，一直拜託醫生，

不管用什麼方法，就是要救媽媽。他

說：你要試嗎？我說：不管怎麼樣，

我就是要救媽媽。他說：萬一血不

止，失血過多？我說：沒關係，我要

拼！榮總認為她一定有吃東西（營養

品），隔壁床的阿嬤跑來問：你媽媽

進來是用輪椅，後來走出去，腳還可

以踢東西？我告訴她：能救人的，一

定是仙佛、要信佛，濟公老師幫忙很

重要。

榮總不只一位醫生說：載你媽媽

進出，我都看到，不簡單！還有一位

阿伯有五個兒子，從來不載他進出醫

院。有一天他說：「我五個兒子，沒

有一個來載我，只有你載媽媽載來載

去。」我常跟媽媽說要知足，因為看

到很多病人，沒有全家願意這樣做，

我們全家人為她忙進忙出，我常說

她很好命，小孩孝順，女兒、孫子很

乖，大家都集中同心，舅舅也對她很

好。 
護士說，這種成功例子很少，因

為洗腎會有感染問題，腹水一感染，

會跑到血液裡，全身就感染。你要有

心理準備，這是很危險的洗法。一感

染就人不舒服，化驗水就變顏色，要

一直打抗生素，剛開始還沒吃營養食

品，一直住院，因感染、感冒。感冒

會引起敗血症，抗體降低，紅血球和

白血球失衡，就不能制衡，所以要靠

外來補助，讓抗體增強，一旦失衡，

就變成敗血症。

月桂學長：我全家、孫子都吃

素，吃素身體才會健康。現在世界地

球重視環保，推廣每星期一吃素一

天。地球暖化，因飼養動物，使天氣

變化，食物都短缺。

真∣人∣真∣事
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沒事，開始洗腎（腹水），院方一直

來拍照（紀錄），想知道效果如何，

這是確實是第一個成功案例。

溫哥華修道因緣

很感謝何阿木點傳師，早期我在

社子這裡作生意，他常會來這邊坐，

跟我聊天，那時因為我工作很忙（沒

有去道場參班）。一直作設計產品，

賣給日本客人，後來朋友一直叫我移

到大陸生產，我開始做廣告，還有

專利，我移民是用專利出去。到加拿

大後，第一個拜訪的是陳光洲學長，

本來要到多倫多，因為天氣太冷，我

朋友是基督徒，帶我去唱聖歌（在多

倫多），然後打電話回台灣問陳學長

的電話。後來我移居到溫哥華，打電

話回台灣問溫哥華的道場在哪？然後

有位學長來家訪，過程就是一直找道

場，最後進入道場，十來年都在道場

（溫哥華）。感受最滿意的是在道場

（明華道院）找到另一個人生，人的

一生都在工作、金錢、財富、名利、

權勢打滾，當你發覺有另外一層面

時，覺得人生有轉變，你有另一個借

鏡跟心態，會想到：很多事情轉個

念，又變出更好的主意。

我清口（茹素）是自清，沒有

陳媽媽：醫生都說，吃素血紅

素會不夠，還要輸血，又不是我們的

血，很不舒服。我目前吃早齋，肉吃

得很少。

老師慈悲法無邊

陳學長：我相信仙佛，那時媽媽

在榮總不舒服，何點傳師、高學長，

很多人去關心，林媽媽也去，還有賴

點傳師。她身體一半是黑（整個瘀

青），因為敗血症（血凝素不夠，血

不會止），醫生說：可能會很麻煩。

有一天我去醫院，大姐說：老弟！你

常跟老師見面，你請老師用扇子搧一

下（幫忙救媽媽）。後學也不懂：好

啊！就祈求：濟公老師啊！請您幫

忙，跟媽媽搧一下！後來感覺媽媽真

的有回轉，精神好起來。第二天，大

姐又來，說：全家只有你一個走 堂

（修道），再請濟公老師來吧！第三

天，姐姐又來，老師又搧三次，發覺

她的精神狀況慢慢改善了。我問醫

生：可以動刀嗎？醫生說：很危險，

因為她造血功能不好，凝血功能也不

好，萬一開刀，血不能止，很危險！

動刀主要是要埋管子，後來一直打血

漿，打到血升上來，我一直拜託醫

生，醫生答應實驗。開刀之後，還好

Writing Gathering  Field
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人叫我吃素。自我期許：從現在開始

學習吃素。在清口當愿前的六個月

內，一口肉都沒吃，既然講了，就一

定要做到。朋友跟我出去，我就請他

吃素，他們都習慣了。所以人生的際

遇，在一個轉折裡，我在北美時，是

我想找道院（修道、聽道），不是道

院（前賢、道親）來找我，不是等人

來成全。

貴美學長：陳學長還沒找溫哥

華的道場時，就有人來敲我家門，是

興毅的前賢，帶我去 堂，又重新求

道，過了快一個月，陳學長才說，

何點傳師回消息說，本地有個蔡點傳

師，跟我們連絡，過去道院。

陳學長：尚瑩學長的爸爸（張正

一壇主）在溫哥華時跟我聊很多，聊

很晚，一直成全我們，講很多故事例

證。後學覺得，修行這條路，一定要

很多人共修，互相檢討、鼓勵，不是

一人孤獨修，有時候會有盲點、碰到

瓶頸，需要道親大家的支援。

明華道院還沒落成前，都在黃啟

明（鍾雪老壇主）學長家，一直在這

裡參班，近十來年都在明華道院，貴

美學長在明華道院教讀經班，始終如

一，每月兩次，後學每天也會到 堂

獻香。在道場做得很法喜，沒有任何

目的，大家來 堂共修，感覺真好。

讀經典，每次都有不一樣的感受、

體會。以六祖壇經來講，有時導讀、

有時自修、有時開課，褚點傳師非常

認真帶動，不只是身為點傳師，還是

全包專家， 堂的大小雜事，只要大

家沒有時間去做，他都全部承擔（慈

悲！）。

貴美學長：溫哥華比較多新道

親，都像我們這樣，很久之前就求道

了，但是沒有認真接觸，所以大家都

還在學習，但是如何運作道務，還要

多了解，互相學習。像謝銘雄壇主一

家人，比較資深，移民前在台灣就

受過課程訓練，可以來帶動大家。老

道親帶動新道親的過程比較短，摸索

中，不知道做的對不對，只要盡我們

所能去做，學道不是口頭上說求道很

好，真的用心去想、去做，碰到狀況

時，知道說：原來這時候就要用了！

念頭要去轉，才知道優缺點有時在一

線之隔，真的深入之後，才知道原來

「道」是這樣用，然後希望把這種感

覺分享給別人，希望別人碰到困難時

要往好處想，轉好的「道」念頭。

(加拿大溫哥華、卡加利、多倫多

均有公共講堂「明華道院」，歡迎各

位前賢投入海外開荒行列。)
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